

# Dorffest mit Wettsägen

**Akkordeon-Ring Steinbach/  
Liederkranz Steinbach** Schöne Feier.

**BACKNANG.** Der Liederkranz Steinbach und der Akkordeon-Ring Steinbach haben kürzlich ihr 29. Dorffest miteinander gefeiert. Das Fest begann mit einem Gottesdienst, bei dem der Kindergarten Steinbach mitwirkte. Nachmittags unterhielten die Chöre des Liederkranzes sowie die drei Orchester des Akkordeon-Rings die Gäste. Während es sich die Erwachsenen bei Kaffee und Kuchen gut gehen lassen konnten, durften sich die Kinder über Tattoos freuen. Beim Wettsägen traten acht Paare gegeneinander an, wobei sich der frühere Ortsvorsteher Martin Holzwarth und der jetzige Ortsvorsteher Andy Rupp den ersten Platz ersägten. Zum Abschluss des gelungenen Festes spielte Klaus Niedermayer. *pm*